

OKTOBER 2013

NEWSLETTER



AFGHANISCHE KINDERHILFE
DEUTSCHLAND E.V.



Tuberkulose-Station in Dogh Abad eröffnet

Unser Vereinsmitglied Ayub Osmani hat sich erneut persönlich vor Ort in Afghanistan im April und Mai 2013 ein Bild von der aktuellen Lage unserer Projekte gemacht.

Besonders erfreulich sind die Fortschritte der Klinik in Dogh Abad. Die Tuberkulose-Station wurde mit Unterstützung der UNESCO vollständig in

Betrieb genommen. Die Versorgung der Patienten ist somit jetzt gewährleistet. Von der UNESCO erhält jeder Patient zusätzlich 50 kg Mehl, 10 kg Margarine, 50 kg Reis, 5 kg Bohnen, 5 kg Kichererbsen, 10 l Milchpulver, 10 Tomatendosen und weitere Lebensmittel. Tuberkulose ist in Afghanistan weiterhin ein sehr großes Problem - derzeit gibt es mindestens 65.000 Erkrankte.

Nach 6 Jahren intensiver Nutzung wurde eine Renovierung der Klinik fällig. Neben einem neuen Anstrich der gesamten Klinik erhielten einige Räume auch einen neuen Teppichboden, die Gesamtkosten betragen 1.900 Dollar.

Für unsere andere Klinik in Deh Sabz wurden neue Stühle, Schränke und ein neuer Computer gekauft, die Kosten betragen 1.300 Dollar. Im Winter wurde das Gebäude durch den defekten Wasserspeicher beschädigt. Dieser wurde nun repariert und außerhalb des

Gebäudes untergebracht, um derartige Schäden in Zukunft zu verhindern, die Kosten hierfür betragen 800 Dollar.



Auf dem Klinikgelände wurden 100 Bäume gepflanzt, hauptsächlich Obstbäume. Für die Bewässerung wurden neue Rohre zum klinikeigenen Brunnen gelegt.

+++ Newsticker +++ Newsticker +++ Newsticker +++

HILFSLIEFERUNG

Wir haben 32 Pakete mit einem Gesamtgewicht von über 800 kg nach Kabul geschickt. Diese enthielten in erster Linie medizinische Geräte und Medikamente. Die Überprüfung auf Vollständig-



keit und anschließende Verteilung auf unsere beiden Kliniken wurden vor Ort in Kabul durch Herrn Osmani überwacht.

Unter anderem wurden ein Laptop für das Büro in Kabul und zwei elektrische Nähmaschinen für die Berufsschule gespendet. Außerdem wurden die ersten von insgesamt über 1.000 Schulheften an unsere Schülerinnen verteilt.

BERUFSSCHULE

Für die Näh- und Stickkurse der Berufsschule wurden 320 Meter Stoff gekauft (Kosten 800 Dollar). Zudem wurde neues Nähmaterial (Faden, Nadeln etc.) angeschafft. Die Schule ist in der Region bereits sehr angesehen und hat derzeit 280 Schülerinnen.



NEUE KURSE

Die Dorfbewohner haben den intensiven Wunsch nach einem Kurs zum Erlernen des Schreibens und Lesens geäußert, die Quote an Analphabeten ist weiterhin sehr hoch. Wir haben dem Wunsch entsprochen und einen neuen, kostenfreien Kurs eingerichtet, der täglich zwei Stunden umfasst.



REPARATUREN

Im Winter wurden vereinseigene Fahrzeuge beschädigt, die Kosten für die Reparaturen sowie neue Reifen betragen 2.800 Dollar.

INTERNATIONALE UND REGIONALE UNTERSTÜTZUNG

Die Projekte des Vereins finden immer wieder großzügige Förderer. Seit Jahren gehören dazu unser Schwesterverein „Fraternité Paris-Kaboul“ und der Schweizer Verein „Komak“. In diesem Jahr haben wir zudem eine Großspende des Lions Club Grevenbroich erhalten. Ihnen und allen Spendern herzlichen Dank!

Schirmherrin Frau Barbara Sommer, Ministerin für Schule und Weiterbildung des Landes NRW a.D.



„Ich unterstütze die Afghanische Kinderhilfe Deutschland zur Verbesserung der Schulsituation für Waisenkinder als Schirmherrin gerne“

**Afghanische Kinderhilfe
Deutschland e.V.**

Novalisstraße 8, 40474 Düsseldorf

Internet: www.akhd.de

Telefon: 0211/434303

Email: info@akhd.de

**Spendenkonto:
470 278 00**

BLZ 300 501 10

Stadtparkasse Düsseldorf



Zeichen für Vertrauen